



**GRÜNE/ÖDP-Fraktion im Bezirksausschuss 10
für den Stadtbezirk Moosach**

An den Bezirksausschuss 10
z.Hd. des Vorsitzenden
Herrn Wolfgang Kuhn

München, den 25.11.2018

**Anfrage zu Material von Abfallbeuteln in Moosach und Einsatz von
ressourcenschonenden Materialien**

Anfrage:

Wir bitten die Stadt München um Auskunft, aus welchem Material die eingesetzten Plastiktüten in Abfalleimern im öffentlichen Raum in Moosach sind – hier insbesondere auch in den Rolltütenspendern für Hundexabfälle - sowie in Abfalleimern an den MVG Haltestellen. Falls nicht schon umgesetzt, befürworten wir, hier baldmöglichst Tüten mit recyceltem Plastik einzusetzen und dadurch bei der Verwendung von Einwegmaterialien ressourcenschonender vorzugehen.

Begründung:

Die öffentlichen Abfalleimer in Moosach an Straßen, in Grünanlagen und Parks sowie an MVG-Haltestellen sind zu einem Großteil mit Einweg-Plastiktüten ausgestattet, ebenso die Tütenspendern mit sogenannten „Gassi“-Rolltüten. Wir lehnen den regelmäßigen Einsatz von Einwegplastikmaterialien in diesen Bereichen ab und befürworten eine ressourcenschonendere Vorgehensweise.

Die Landeshauptstadt München hat bereits als Ziel formuliert, als Stadt nachhaltiger und im Sinne einer Kreislaufwirtschaft ressourcenschonend zu wirtschaften. Die Ausstattung von Abfalleimern hat einen dauerhaft hohen Bedarf an Einweg-Tütenmaterial. Derzeit gibt es ca. 2000 Abfalleimer im Anschlussgebiet, weiter 5000 im übrigen Stadtgebiet, 600 Spender mit Hundekotbeuteln (Quelle: www.muenchen.de).

Indem die Stadt München selbst ressourcenschonende Materialien einsetzt, hat sie für die Bürgerinnen und Bürger eine Vorbildfunktion und regt so die gewünschte Bürgerbeteiligung an.

Fraktion: Die Grünen/ÖDP

Veronika Kahl
Kristin Kalleder
Eberhard Ryba
Anja Scholz-Polisky